
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos doze dias do mês de abril de 2012, na unidade CeCAES – Centro de Ciências 
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, 
campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do curso de educação 
física, todos os docentes eleitos, presididos pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela 
Silva. Estiveram presentes também à reunião, a Prof. Ieda Kawashita substituindo o 
Prof Rafael, a aluna Luana Bráz, suplente discente substituindo o aluno Rafael Perri e 
os líderes de turma Paula Alvarenga, Aline Carvalho e Cristiano Rodrigues. Na reunião 
anterior foi colocado em pauta a distribuição de bolsas de estágios remunerados não 
obrigatórios a partir de agosto de 2012. O curso superior de educação física será 
contemplado com 13 bolsas e a coordenadora trouxe à reunião a discussão de como 
poderia ser feita esta distribuição. Como há um número significativo de docentes 
interessados e nem todos estavam presentes à reunião ficou decidido que o fechamento 
das vagas será feito na próxima reunião. Aos pedidos ao colegiado, a aluna Caroline 
Santos Freire requer dispensa da disciplina de História da Educação Física. O Prof 
Mateus fará uma revisão do conteúdo apresentado pela aluna. O aluno Eliseu Ribeiro 
Portela perdeu a avaliação de Fisiologia do Exercício, devido ao fato de auxiliar no 
transporte de seu avô que estava com pneumonia. O colegiado deferiu o pedido e o Prof 
Renato irá repetir a avaliação no final do semestre. O primeiro e quarto períodos 
vespertino, solicitam que sejam avisados com antecedência quando acontecer trocas 
entre professores. Ficou decidido que se não der para avisar com 48 horas, não haverá 
aula. Nestes casos, o aluno fica livre para aproveitar da melhor forma possível seu 
horário acadêmico. Caso as trocas sejam feitas, um aviso será afixado na sala de aula e o 
líder de turma comunicado, para que ninguém seja prejudicado no quesito “faltas”. 
Outro problema levantado foi a falta dos líderes de turma em aulas devido ao fato de 
reuniões com o diretor geral e/ou comissões de formatura. Será solicitado ao Sr Carlos 
Guida avise antecipadamente e que os dias de reuniões sejam alternados ao longo da 
semana. No dia 17 de abril do corrente ano está confirmada uma reunião com o diretor 
geral a partir das 8:30 horas. Além dos assuntos já protocolados em ofício, foi solicitado 
que montemos uma pauta para possamos discutir nossas necessidades. Sobre o II Fórum 
de Desenvolvimento Regional que ocorrerá no dia 9 de maio de 2012 em Pouso Alegre, 
o esporte será um dos temas abordados. A discussão partiu de como participaríamos do 
evento e um nome para presidir as discussões enquanto a contribuição do 
IFSULDEMINAS para o desenvolvimento da região dentro da área esportiva. Os 
convidados seriam os professores de educação física do IFSULDEMINAS, professores 
de educação física e os secretários de esporte das cidades circunvizinhas. Em votação 
com o colegiado, ficou decidido que o curso superior de educação física participará na 
organização do fórum, porém na próxima terça-feira haverá uma reunião com um 
representante da reitoria para se definir pontos prioritários, como orçamento previsto, 
entre outros. Sobre o sistema de avaliação de cada curso, haverá hoje uma reunião sobre 
possíveis alterações. A coordenadora abriu para ouvir sugestões que fossem levadas.  
Ao final da reunião, o Prof Renato fez dois encaminhamentos: 1) que o curso superior 
de Educação Física não assumisse a organização de eventos propostos pela reitoria e/ou 
direção geral caso não sejamos comunicados com 30 dias de antecedência. O colegiado 
votou e aceitou a proposta; e 2) que o colegiado enviasse um ofício ao reitor do 
IFSULDEMINAS, reivindicando nosso adicional noturno. O colegiado votou e aceitou 
a proposta. O próprio Prof Renato fará o ofício em nome do colegiado.  A reunião 
iniciou-se às 9:25 horas e foi finalizada às 12:05 horas. Nada mais havendo a discutir, a 
coordenadora do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 


